



2014 – ein sportliches Jahr

Obwohl das Sportjahr 2014 im Zeichen der Großveranstaltungen wie der Fußball-Weltmeisterschaft in Brasilien bzw. der Olympischen Winterspiele in Sotschi steht, gibt es auch in Augsburg einige Highlights.

So will der FC Augsburg in der Fußball-Bundesliga an seine hervorragende Hinrunde anknüpfen und sich weiterhin fern von jeglichen Abstiegsplätzen halten. Ob die gute Form auch im neuen Jahr konserviert werden

kann? Gut in Form müssen Augsburgs Top-Kanuten sein. Vom 15. bis 17. August nämlich findet am Eiskanal das Finale der Weltcup-Serie statt. Ob sich **Sideris Tasiadis, Hannes Aigner & Co.** vor heimischer Kulisse durchsetzen können?

Stark spielen wollen auch die Augsburger Panther. Schließlich wollen die Kufen-Cracks im März in die Playoffs. Dafür sind Siege notwendig. Am besten daheim. So sind acht der letzten zehn Saisonspiele daheim.